Discurso del Intendente de Canelones. Ing. Agrón. Estanislao Chiazzaro

"Buenas noches a todas y a todos, pedrenses y no pedrenses, canarios todos. Realmente es un compromiso muy importante el de la noche de hoy; realmente estamos dichosos de estar en ésta reunión (...) Venimos del Carlitos de otra reunión importante por la presentación de un libro escrito por Montaño.

Realmente es un acto muy importante el que vamos a llevar adelante hoy acá; Canelones tiene Ministros. ¿Qué te parece? Ministros de izquierda, de origen, canarios, que realmente significa algo muy importante para el departamento pero para el Uruguay.

Dentro de 5 años veremos si se portaron bien e hicieron las cosas bien (risas), o antes capaz que nos damos cuenta; hasta ahora vienen bárbaro, lo digo de verdad, hasta ahora viene especial, porque hemos andado y escuchado a los compañeros que están dando lo mejor, bueno así debe ser, fueron educados y capacitados para eso, lucharon por eso (...) Seguramente seguirán luchando cada vez mas. Son compañeros de garra, de militancia, de lucha, de accionar muy bien, de la sociedad toda sin distinción de pieles ni colores; de los políticos y colores de raza e indudablemente tenemos que reconocer en éstos compañeros, en éstos amigos, si no fueran hoy puestos importantes en este Gobierno Central; un homenaje en el que la Intendencia no puede ser ajeno, porque somos parte de esa sociedad, del departamento y la conjunción de lo público y lo privado(...) A éstos amigos Ministros que realmente se merecen esto y mucho más (...)

Uno no se va a dedicar de decir algo personalmente, de referencias y sus costumbres, buenas; de lucha incansable hacia la democracia, la libertad. Son compañeros y amigos realmente comprometidos desde su juventud y durante toda su vida (...)

F.C.